



Andrés Pérez fue internado el 1 de noviembre en el Hospital San José. Sidarte (Sindicato de Actores) firmó un convenio con este centro asistencial, gracias al cual sus socios reciben atención gratuita.

Dire lleva dos semanas en el Hospital San José

Andrés Pérez sigue en la UTI y tiene visitas restringidas

Dos semanas y un día cumplió hospitalizado Andrés Pérez Araya. El director teatral se encuentra internado en la UTI (Unidad de Tratamiento Intensivo) del Hospital San José debido a una neumonía. Su estado es estable, según explicaron en el centro asistencial, y tienen las visitas restringidas. Los únicos que pueden acceder a su habitación son su ex esposa Rosa Ramírez, su hija Andrés Pérez Ramírez -quien dada su gravedad de su padre se pego el pieque desde Francia- y su madre.

Tanto la familia como los amigos se han negado a hacer comentarios sobre la salud del tránsito. Rosa Ramírez señaló ayer a un grupo de periodistas que la aguardaban en las afueras del hospital que "cuando Andrés esté bien, entocoo él mismo habla".

Por otro lado Romero & Campbell,

agencia que se hizo cargo de la prensa del Gran Circo Teatro, informó que el creativo ya está recibiendo los medicamentos necesarios para su recuperación, los que llegaron desde Argentina. El miércoles por la tarde, un amigo suyo pidió a través de radio Cooperativa la donación del fármaco, Pentamidina en dosis de 300 mg.

Gran Circo

Pese a su complicada situación, el creativo se ha mantenido al tanto de los avances de sus alumnos de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile, con quienes preparaba la obra de titulación. Se trata de "La raya", pieza cuyo estreno fue posergido para el 5 de diciembre. Gracias a la colaboración de Rosa, el profesor ha mantenido el control del montaje y ha podido transmitir sus consejos a sus pupilos.

El decaimiento en la salud del actor tiene preocupación al medio teatral, especialmente a sus alumnos y compañeros de su compañía, el Gran Circo. Junto con Alfredo Castro y Mauricio Celedón, Pérez es uno de los directores más importantes del teatro contemporáneo chileno. Fue uno de los precursores del teatro callejero, además de dirigir la "Negra Escu", mítica obra que paseó la cultura criolla por el mundo.

Otros de sus montajes más famosos son "Noche de Reyes", "Ricardo II", "Popol Vuh", "Madame de Sade", "Nemesis Petao, ¿Qué es lo que te ha pasado?" y "La Huida", de su autoría. Con esta última pieza obtuvo positivos comentarios en el Festival de Mercurio, Córdoba, donde actuó en octubre recién pasado.

16-X-2001 p. 19
Lo Guapo
590331

Andrés Pérez sigue en la UTI y tiene visitas restringidas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez sigue en la UTI y tiene visitas restringidas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile